
Der Festausschuss hat getagt und den Seniorennachmittag des Kirchspiels auf Samstag, den 27.8.22 

bei Rothert festgelegt. Im Rahmenprogramm wird die Blaskapelle wieder auftreten. 

Feuerwehrübung der Feuerwehr Engter wird voraussichtlich am 7.10.22 stattfinden 

Outdoorsport ist im letzten Jahr sehr gut angenommen worden. Wir haben uns vom Ortsrat 

entschlossen, dass in diesem Jahr auch wieder zu finanzieren für 5 Wochen.  Die Physiotherapeutin 

Felicia Hasan aus Hollage wird wieder kommen. Termine: 20.7., 27.7., 3.8., 10.8. und 17.8.22 

Der AK Thomaskapelle hat sich ebenfalls wieder getroffen und plant für den Herbst 2 Konzerte 

einmal im September ( ist noch nicht endbestätigt) und feststeht am 18.11. Harfeabend mit Marie 

Pieck und der Märchenerzählerin Ute Link, die uns schon viele schöne Abende beschert hat.  

Wir freuen uns, dass der Hofladen Brüggemann hier in Lappenstuhl einen Verkaufsraum mit 

Automaten eingerichtet hat. Leider wird in den Geldschlitzen oft Strohhalme, Kaugummi, Papier oder 

ähnliches gesteckt. Herr Brüggemann bat darum, dass wenn jemand sieht das Kinder dort in dem 

Raum spielen, diese anzusprechen, dass dadurch die Automaten nicht funktionieren. 

Beleuchtung Buswartehäuschen Loch wurde von vielen gewünscht und auch in der letzten 

Ortsratssitzung von Frau Springwald empfohlen. Hier haben wir die RWE (Westnetz) mit der Aktion 

„Mitarbeiter vor Ort“ wieder ins Boot geholt. Der Mitarbeiter der sich zur Verfügung stellt ist 

Patrick Herzberg. Roland hat die Gespräche geführt. Es wird keine Laterne im üblichen Sinne 

aufgestellt, sondern eine Art Solarwürfel, der zur Sonnenseite installiert wird. 

Ortseingang Spechtstr.  Hier hat Roland Bublitz mit Herrn Hentze vom Betriebshof besprochen, dass 

vom Fahrradweg kommend ein kurzer Weg geschottert wird und somit in die gestaltete Fläche 

geführt wird. Damit dieser Platz mehr Aufmerksamkeit erfährt.  

Ortseingang Vicianum  - hier parkt der Beckermann Bus täglich für ein paar Minuten (hat Herr Plewa 

mit Beckermann gesprochen, dass es nicht anders möglich ist. Dadurch wird der Seitenraum extrem 

kaputt gefahren und bei Regenwetter kann das Wasser nicht abfließen. Auch hier wird Herr Hentze 

sich der Sache annehmen. 

Breitbandausbau ist immer wieder ein Thema. Hier sind wir vor ein paar Jahren durch das 

sogenannte Vektoring mit dem Gewerbegebiet an der L78 ertüchtigt worden, so dass Lappenstuhl 

im Moment nicht vorrangig im weiteren Ausbau berücksichtigt ist. Lt. Herrn Sandhaus gehören 

wir in die 2. Kategorie und können evtl. beim nächsten Zug des privaten Anbieters „……… zum Zuge 

kommen. Hier werden die neuen Ausbaugebiete im Sommer bekanntgegeben. Also Daumen 

drücken, dass wir dabei sind. 

Nachverdichtung Baugebiete. Hier kommen wir im Bereich Kanalstr./Ginsterweg/Am Kiefernhain 

jetzt weiter. Von den Anliegern gibt es ja schon länger Interesse im hinteren Bereich der großen 

Grundstücke zu bauen. Bislang scheitere es an einer Zuwegung. Die ist jetzt gegeben, in dem die 

Stadt das Haus mit Grundstück Kanalstr. 36 gekauft hat. 

Bebauungsplan Spechtstr. wird noch einmal öffentlich ausgelegt. 

der Flächennutzungsplan wird 9.6. beschlossen und kann dann zum Landkreis zur Genehmigung 

gehen. Diese dauert erfahrungsgemäß ca. 3 Monate. Der B-Plan wird dann in der Herbstsitzung 

genehmigt werden.  

 

 


